

Dreikäsehochs und ein großes Tuch: Praxis für neue Übungsleiterinnen



Ein Riesenspaß war für die Kleinsten einer Oeseder Kindergarten- gruppe das Spiel mit dem ganz großen Schwungtuch, nachdem sie ihren natürlichen Bewegungsdrang in einem Dschungel als Bewegungs-

landschaft ausgelebt hatten. Die leuchtenden Farben waren ansteckend für leuchtende Augen, als die Dreikäsehochs ihren Einsatz hatten im Rahmen der Ausbildung von 16 Jugendleiterinnen zu Übungsleiter-

rinnen. Dabei schulten Monika Gümpel und Heiko Brüning in dieser auch von den Erzieherinnen begrüßten Übungsstunde sowie darüber hinaus überaus praxisnah die bereits ehrenamtlich engagierten

Idealisten aus Stadt und Landkreis im sportspezifischen Teil, damit sie über ihr Engagement für die Jugend hinaus auch im Alltag des Übungsbetriebs der Vereine verantwortlich aktiv sein können.

Foto: privat